# Schweizermeisterschaft Armbrust 10m

Wil/SG, 18./19. Februar 2023

# Schweizermeistertitel für Joëlle Baumgartner

Die Erwartungen und Hoffnungen der Armbrustschützen Rümlang wurden anlässlich der am 18. Und 19. Februar in Wil/SG ausgetragenen Schweizermeisterschaften mit der Armbrust auf die 10m-Distanz vollumfänglich erfüllt. Joëlle Baumgartner konnte dabei ihren Schweizermeistertitel in der Stehend-Stellung erfolgreich verteidigen.



Text: Markus Roth Bilder: Franz Streule

Der Armbrustschützenverein Rümlang (ASVR) konnten sich mit einer beeindruckenden Anzahl von Athletinnen und Athleten für die Ausscheidungswettkämpfe qualifizieren. Sowohl für die Stehend-, als auch für die Kniend-Meisterschaften hatten je vier ASVR-Mitglieder ein Aufgebot erhalten und auch an den U21-Wettkämpfen war der ASVR mit einem Teilnehmer vertreten.

### Hart umkämpfte Finalteilnahme

Der Stehend-Wettbewerb vom Samstag hätte spannender nicht sein können. In der Qualifikationsrunde für den Final der besten Acht lagen zum Schluss gleich vier Sportlerinnen und Sportler mit gleicher Punktzahl – angeführt von Joëlle Baumgartner (ASVR) an der Spitze.

Und auch am Strich, der für die Finalteilnahme zwischen dem achten und dem neunten Rang gezogen werden musste, lagen die Wettkämpferinnen und Wettkämpfer punktgleich – mit einem Rückstand von lediglich drei Punkten auf die Spitze – hautnah beieinander.



Der Einzug in das Finale war hart umkämpft!

#### **Knapp am Final vorbeigeschrammt**

Carmen Zellweger (ASVR) gehörte dabei zu den Athletinnen und Athleten, die sich am Strich ein «Kopf an Kopf» Rennen lieferten. Das Wettkampfglück war dabei nicht auf ihrer Seite und so musste sie punktgleich mit der siebtplatzierten und dem achtplatzierten auf dem undankbaren neunten Schlussrang Rang aus dem Rennen ausscheiden.

### Schweizermeisterschaft Armbrust 10m

#### Wil/SG, 18./19. Februar 2023



Knapp am Final vorbeigeschrammt: Carmen Zellweger (ASVR).

#### Starkes Nervenkostüm

Die international erfahrene Joëlle Baumgartner musste beim ersten Finalschuss dann einen Tiefschlag einstecken – begann sie den alles entscheidenden Final doch mit einer Acht und fand sich damit – nach diesem ersten Schuss – am Schluss der Finalrangliste wieder.



Das Feld von hinten aufgerollt: Joëlle Baumgartner (ASVR)



# 75 Jahre Armbrustschützen Rümlang

In diesem Jahr feiert der Armbrustschützenverein Rümlang (ASVR) sein 75jähriges Bestehen.

Anlässlich dieses Jubiläums wird der ASVR ein Jubiläumsschiessen (Armbrust 30m) ausrichten, das bereits im Vorfeld in der Armbrust-Schweiz von sich reden gemacht hat.

Vom 16.-18. und vom 23.-25. Juni 2023 werden rund 400 Armbrustschützinnen und Armbrustschützen in Rümlang erwartet, um in spannenden Wettkämpfen um exklusive Gaben und um Jubiläums-Meisterehren zu konkurrieren.

Alle Informationen zum Jubiläumsschiessen sind über den untenstehenden Link zu finden:





www.ASVR.ch/JS75

# Schweizermeisterschaft Armbrust 10m

#### Wil/SG, 18./19. Februar 2023

Davon liess sich die sympathische Sportlerin aber nicht beirren und begann mit einem Zentrumsschuss nach dem anderen das Feld von hinten aufzurollen. Zwar musste sie sich auf dem Weg zum Sieg dann auch noch eine Neun und eine weitere Acht notieren lassen – aber dies hielt sie nicht davon ab, die restlichen Pfeile präzise ins Scheibenzentrum schnellen zu lassen.

Mit dieser Top-Leistung baute Baumgartner dann den Vorsprung auf ihre Konkurrenz aus. Verdient und überlegen verwies sie Pascal Nyffenegger (Wagenhausen) und Michael Gerber (Utzenstorf) auf die Ehrenplätze. Damit konnte Baumgartner den Schweizermeistertitel erfolgreich verteidigen und sich erneut als Schweizermeisterin feiern lassen.



Baumgartner (Mitte) gewinnt vor Nyffenegger (links) und Gerber.

### Zellweger im Final

Auch am Sonntag, an dem die Kniend-Meisterschaften ausgetragen wurden, waren wieder einige ASVR-Mitglieder am Start. Dabei gelang es Carmen Zellweger (ASVR) im Qualifikationswettkampf mit einer beinahe perfekten Leistung aufzuwarten und sich auf Platz zwei für den Finalwettkampf der besten Acht zu qualifizieren.

Der Final lief dann nicht ganz nach ihren Wünschen und sie musste zu viele Neuner einstecken – was sich in der Kniend-Stellung unmittelbar rächt.



Kritischer Blick auf die Schusswertung: Carmen Zellweger (ASVR).

Zellweger blickt – über den gesamten Wettkampf gesehen – auf eine gute Leistung zurück, musste sich dann aber im Finaldurchgang mit dem guten und respektablen siebten Schlussrang zufriedengeben.

### **Gute Juniorenleistung**

Der ASVR-Junior Yoric Pisa zeigte eine ansprechende und gute Leistung! Im Stehend-Wettkampf erreichte er den neunten Schlussrang (die Finalteilnahme war damit nur knapp verpasst) und im Kniend-Wettkampf dürfte der den 13. Schlussrang für sich beanspruchen.

Jubiläumsschiessen ASV Rümlang: 16.-18./23.-25.06.2023

www.ASVR.ch/JS75